

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan penelitian tentang penerapan metode pembelajaran *Amtsai* Pada Materi Al-Quran Hadis dalam Meningkatkan Hasil Belajar Di MTs Al-Khairiyah Siringge Mancak maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan Metode Konvensional pada materi Al- Qur'an Hadis di MTs Al- Khairiyah Siringge belum baik digunakan ketika proses pembelajaran dikarenakan hasil belajar siswa kurang dari KKM

Sedangkan setelah Penerapan Metode *Amtsai* (Perumpamaan) pada materi Al-Quran Hadis Di MTs Al-Khairiyah Siringge Mancak dapat digunakan dengan baik karena terdapat suatu perubahan hasil belajar siswa menjadi lebih baik, dari pada hasil belajar siswa yang menggunakan metode konvensional.

2. Hasil belajar pada mata pelajaran Al-Quran Hadis di MTs Al-Khairiyah Siringge Mancak.

Hasil belajar siswa pada mata pelajaran Al-Quran Hadis setelah diberi perlakuan Pre- test kelas eksperimen memperoleh nilai rata-rata yaitu 57,25 dan kelas kontrol 50,75. Dan setelah melakukan Post- test terdapat suatu perbedaan hasil belajar yang signifikan yaitu

nilai rata-rata kelas eksperimen 78,75 sedangkan nilai rata-rata kelas kontrol 57,25. Dari hasil diatas dapat disimpulkan bahwa Penerapan metode *Amtsals* berpengaruh terhadap hasil belajar siswa pada kelas VIII A eksperimen. Hal ini menunjukkan bahwa siswa yang mengikuti pembelajaran Al-Quran Hadis sangat aktif dan kreatif ketika proses pembelajaran berlangsung.

3. Penerapan metode pembelajaran *Amtsals* (Perumpamaan) dalam meningkatkan hasil belajar pada mata pelajaran Al-Quran Hadis Di MTs Al-Khairiyah Sirongge Mancak.

Hasil perhitungan uji hipotesis dengan menggunakan uji- t diperoleh nilai *thitung* 4,59 > *Ttable* = 1,685 hal ini menunjukkan terdapat suatu peningkatan hasil belajar setelah diterapkannya Metode *Amtsals*. Dapat disimpulkan bahwa metode *Amtsals* terdapat suatu peningkatan signifikan terhadap hasil belajar siswa dimana siswa lebih aktif dan kreatif di dalam kelas sehingga metode ini layak digunakan.

B. Saran

1. Bagi siswa

Peserta didik diharapkan lebih aktif dalam mengikuti proses pembelajaran khususnya pelajaran Al- Quran Hadis dan siswa harus lebih menguasai materi yang disampaikan guru agar hasil belajar

siswa lebih meningkat dan diterapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

2. Bagi Guru

Diharapkan guru mampu menggunakan metode pembelajaran yang kreatif dan inovatif dalam proses pembelajaran agar mempermudah siswa dalam memahami materi yang disampaikan dan siswa dapat mempengaruhi peningkatan hasil belajar peserta didik.

3. Bagi sekolah

Diharapkan pihak sekolah memperhatikan pembelajaran secara langsung dan memenuhi perangkat pembelajaran yang dibutuhkan guru ketika proses pembelajaran dan memilih metode dan perangkat yang tepat hal ini dapat meningkatkan mutu pendidikan.